

NUEVO PORTAL DE LA RFM |

Estimados Amigos,

Debo informarles que en 2009 el factor de impacto de la RFM reportado por el Journal Citation Report del ISI es de 0.19, lo que representa un descenso de 0.03 en comparación con el factor del 2008. Esto significa que las citas a los artículos publicados descendieron en 14 % en el transcurso de un año. Si bien es normal que el factor de impacto varíe en las revistas científicas, en la RFM tenemos interés en aumentarlo hasta alcanzar un nivel competitivo en nuestro ramo o sector.

Las causas de ser menos citados son básicamente dos: un menor interés en los artículos publicados en ese periodo, y una menor difusión de la revista. No es posible saber por ahora cuánto influyeron cada una de esas dos causas, pero sabemos que el único portal en el que nuestra revista había estado accesible al mundo científico (Redalyc), estuvo en reestructuración y se atrasó hasta 10 meses en 'subir' los artículos publicados.

Para contar con un medio moderno de comunicación y difusión, y así ampliar las oportunidades de ser conocidos y citados, hemos puesto en marcha un portal propio de la RFM con los artículos publicados desde el año 2000 a la fecha. Los invitamos muy cordialmente a consultar este portal en la siguiente dirección:

<http://revfitotecmex.org/>

Este portal fue diseñado por el Ing. en Sistemas T. de Jesús Ávila Valdes, quien trabaja para la RFM, y revisado por el IBQ. Iván Ramírez Ramírez, académico del Colegio de Postgraduados, quien colabora voluntariamente en la RFM a partir de este año.

Me parece conveniente adelantarles que el IBQ. Iván Ramírez, con el apoyo del Dr. Nicacio Cruz Huerta, también está adaptando el sistema automatizado de gestión editorial de PLOS (Public Library Open System), que es similar al que usan muchas revistas internacionales. Este sistema permitirá el registro y captura expedita de nuevos manuscritos científicos y la asignación de árbitros y editores, así como la captura de las versiones corregidas. Con ello esperamos acortar la duración del proceso editorial. En cuanto esté listo y funcional, el sistema será instalado en el portal de la RFM para su uso por todos los interesados.

Naturalmente, reiteramos nuestra recomendación a continuar citando artículos publicados por la RFM en toda ocasión que sea pertinente, ya que eso contribuye al factor de impacto.

Atentamente

Víctor A. González Hernández
Director de la RFM